
 広報あつぎ1438号（１月１日号）インターネットモニターアンケート結果

10代 0人

20代 2人

30代 6人

40代 17人

50代 19人

60代 10人

70代以上 19人

73人

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



 広報あつぎ1438号（１月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 １面は共感ができます。

2 表紙の方は、誰かなと興味を持ちました。

3 厚木出身の歌手がいることを初めて知りました。

4 スポーツだけでなく、文化芸術でもたくさんの方が頑張っているのだと思いました。

5 市制70周年とも重なり、文化会館がリニューアルし、厚木市がさらに明るく発展してほしいと思いました。

1 皆さんは厚木の誇りだと思います。

2 皆さんの活躍でもっと厚木を有名にしてほしいです。

3 夢に向かって歩み続ける姿は元気がもらえます。

4 活躍する皆さんの話が聞けるのは為になります。

5 厚木出身の頑張っている人の記事を読むことは、うれしいです。

6 努力やひたむきな姿勢は、生きていく上でとても大事な事です。

7 厚木出身の各分野で活躍している皆さんを知ることができました。

8 厚木出身の皆さんの活躍を応援しています。

9 各界に活躍されている人がたくさんいて、更に厚木を盛り上げてほしいです。

10 スポーツチームを応援する記事に興味がありました。皆さんの活躍を期待しています。

11 若い人が頑張っている姿は見ると元気が出ます。これからも若い人が輝ける施策をお願いしたいです。

12 ポールダンスは、テレビ神奈川で市内のポールダンスのジムを訪問しているのを見てから、関心を持って
いました。

13 野口龍太郎さんの記事は、事故の怪我から再びバスケットボールのプロになるまでの苦労と努力が伝
わってきました。これからも活躍を見守っていきたいです。

14 文化芸術を担う若者の記事は素晴らしいと思います。また、社会を支えている人たち、例えば、消防士、
警察官、救急隊員、看護師、介護士、民生委員などを取り上げる記事があっても良いと思います。

15 一度は諦めかけたバスケットボール選手の夢を怪我を克服して実現したという話は素敵です。こんな若
者が厚木出身ということに厚木市民として誇りに思いました。貴重な経験からスポーツを続けられること
の意味や感謝などにも触れられていて、人の生き方のお手本にもなる良い記事だと思いました。

1 文化芸術に興味がありました。

2 文化会館のリニューアルは楽しみです。

3 アーティストの井上さんを知ることができたためです。

4 文化会館を利用した芸術をもっと体験ができると良いです。

5 厚木出身の二人の活躍を知ることができて、子どもたちの励みになります。

１面　思いをかたちに

２・３面　厚木から羽ばたく熱気人

４・５面　新春対談　文化芸術を楽しむまちに



6 新しくなった文化会館に期待が持てました。早く行って自分で感じてみたいです。

7 日常的に文化芸術を楽しんでいます。文化会館のリニューアル工事で活動ができなかったので、今年は
楽しみです。

8 文化会館のリニューアルオープンが楽しみです。文化都市として更に飛躍してほしいです。

9 NakamuraEmiさんの曲を聴いたことがあり、厚木出身とは知らず、より親近感が沸きました。

10 厚木の文化芸術を全国に発信することは大変重要です。その中心である文化会館の改修工事が終わっ
たことをうれしく思います。

11 文化会館のリニューアルが気になっていたので、興味深く読みました。関連イベントもあるのを楽しみにし
ています。

12 厚木に住んでいると当たり前になり、良さは感じにくいですが、対談の中で外から厚木を見るといろいろと
気付くことが改めて感じました。今年は厚木の良さを再確認したいです。

13 文化会館がリニューアルされ、心や感性も豊かになる文化芸術に更に注力してもらえたらと良いと思いま
す。例えば、ミュージカルを観ようとすると海老名、座間、相模原などへ行く必要があるので、市内でも観
られるよう、企画を誘致したら良いと思います。

14 文化芸術も厚木を代表する大事な視点だと思います。また、拠点となる文化会館の場所に課題があると
思います。駅から歩くには少し遠くて、タクシーを使うには近い、路線バスも使い難く、駅から近い拠点が
必要だと思います。

15 市長と楽しく対談されている様子を感じます。文化芸術を楽しむ街であることを県内はもちろん全国的に
も発信してほしいです。また、広報紙で文化芸術を毎回発信し続けてほしいです。市内には、たくさんの
有名人がいることを知るたびに厚木がすごい街で人のつながりも素晴らしいと感じます。

1 交通混雑解消に向けた実証実験の結果は非常に興味深いです。

2 「横断歩道を効率的に渡り車の流れを円滑化」の記事を他でも見ていたため。

3 厚木高校の生徒が市と共同で交通混雑緩和の実証実験をしたと知って感心しました。

1 現在の給食が気になりました。

2 家族が４月から小学生なので給食が楽しみになりました。

3 子ども達が小学生の頃に給食試食会や一緒に食べたことを思い出しました。どのメニューも本当に美味
しかったです。

4 QRコードから動画を見ました。引き算の演出って何だろうと思いながら動画を見ましたが、日常の自然体
の表情や笑顔等がとても素敵だと感じました。

5 子育て世代として給食は関心が高いためです。まだ、未就学児の親なので給食は先の話ですが、興味を
持ちました。美味しく安全な食で子どもの成長を支えてほしいと思いました。

６面　ＰＲ動画「おいしいね  厚木の給食」

６面　あつトピ！



1 県央やまなみ探訪は、一番関心があります。

2 実ったイチゴを見ていたらすぐにでも行きたくなり、今年こそは食べ比べしたいです。

1 イベント情報が載っているためです。

2 厚木高校の取組の結果が気になります。（あつトピの感想）

3 厚木高校の実証実験結果に興味があり、続報を期待しています。また、学生の試みに企業が協力できる
ような取組があると良いと感じます。子どもたちの取組が発展することを期待します（あつトピ）

4 出初め式の記事を見て、子どもを連れて行ったことを思い出しました。

5 ＥＸＩＴりんたろー。さんが参加するサッカー教室が無料という記事が気になりました。

6 ＥＸＩＴりんたろー。さんが、なぜサッカー教室をやるのだろうかと疑問を持ちました。以前にサッカーをやっ
ていたことが理由と分かりました。

1 金澤翔子さんの映画上映会が楽しみです。

2 金澤翔子さんのイベントに参加したいと思いました。

3 市制70周年記念の各イベントが楽しみです。

4 地元が市制70周年を迎えることは、すごいと思いました。

5 金澤翔子さんのパフォーマンスを見てみたいです。

6 市制70周年カウントダウンを見て指折り数えています。

7 市制70周年は、歴史を感じられます。

8 私も厚木市と同じ70歳になったので、親近感を感じて応援しています。

9 市制70周年を迎え、次の10年、20年を見据えた街づくりを期待します。

10 市制70周年が本格的に近づいてきたという気持ちです。ラッピングバスも走り、駅前にカウントダウンのモ
ニターもあり、２月１日を迎えることが楽しみです。

11 市制70周年でこれまでの歩みを踏まえ、今後の取組を期待しています。地域格差が広がりつつあると感
じており、地域の連携やコミュニケーションを高める必要があると思います。

12 市制70周年記念事業の募集が始まっており、未来へつながる事業等に期待します。イベントの開催も
あっても良いと思います。みんなが楽しめるイベントを期待します。

1 自然がきれいだから。

2 ルリビタキの写真が良かったからです。

3 毎号、自然歳時記を楽しみにしています。

6 人

興味を持てる記事がなかった

６面　県央やまなみ探訪

８面　自然歳時記

７面　タウンガイド

８面　２月１日は市制70周年記念日
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Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 年金についてです。

2 温泉についてです。

3 スマホ講座についてです。

4 各自治会情報についてです。

5 地元のお店を紹介してほしい。

6 知らない厚木の発見についてです。

7 商業施設の誘致計画についてです。

8 乳幼児のふれあいの場についてです。

9 厚木のおいしいもの特集をしてほしい。

10 新庁舎の情報を随時教えてほしいです。

11 新庁舎建設工事の関連情報についてです。

12 新市庁舎の工事進捗などを毎回知らせていただけると嬉しいです。

13 映画館のＫＩＫＩ特集をやってほしいてす。

14 初日の出がきれいに見られる場所についてです。

15 正月らしい明るい話題が多く読み応えがありました。

16 今回の紙面は分かりやすく読みやすかったです。

17 市制70周年の盛り上がりを感じる内容でした。

18 最近はとても興味深い記事が多くてうれしいです。

19 各地域の魅力や様子をもう少し伝えてほしいです。

20 紙面へのあゆコロちゃんの露出が少なくて残念です。

21 物価高の中、消費生活に役立つ情報をお願いします。

22 来年度も魅力ある広報づくりを期待しています。

23 厚木市が住み良い豊かな街になっていくように感じます。

24 中学生も参加できるイベントを企画してしてほしいです。

25 厚木の伝統文化や新しい情報等はいつも役立っています。

26 子どもが楽しめる講座などが掲載されていると良いです。

27 文化会館で活動されるサークルの紹介などの記事があると良いです。

28 数か月に１度でも良いので市の取組として介護教室を開催してほしい。

29 目立たずとも裏方として社会を支えている人たちの記事を期待します。

30 １月号はお正月や新年らしい紙面構成でも良いと思いました。

31 タウンニュースと市広報紙で、募集するイベントの情報を一本化してほしい。

32 足の悪い人には徒歩で文化会館に行くのは無理です。車の移動手段がない人向けのアクセスを考えてほ
しいです。



33 幅広い世代に響くテーマで厚木に関連する内容が随所に感じられる工夫があるため、応援したくなります。

34 リニューアルされた文化会館、中央図書館、地下のロードギャラリー、アミューあつぎ等、様々な場面で文化
を感じられます。

35 市役所の前の公園を何度も工事するのか、教えてほしい。工事を繰り返すことが市民の願いなら良いが、
無駄遣いかと思います。

36 今回の１面記事は、何がテーマなのか分かりづらい写真だと思いました。

37 歴史を刻んで47年大幅な改修工事が完了し、素晴らしい施設が見られるのが楽しみです。表紙のアングル
が好きです。

38 シンガーソングライターのナカムラエミさんは何度か名前を聞いたことがあるので、曲も聞いたことがあるか
もしれないと思いました。

39 １月１日号は特別号のような形にしていただければと思いました。例えば、厚木の政策やこれからのまちづ
くりなどについて掲載してほしいと感じました。

40 １面の記事を見ていると心が和らぎました。市制70周年を迎えるので、うれしく思います。全体的に限られた
紙面を有効に活用し、見やすく親しみやすい広報紙になっていると感じました。

41 厚木市から羽ばたく若者が増えることを期待します。

42 厚木市には、いろいろな方がいるのだと感じました。

43 ３面のポールダンスを直接見てみたいと思いました。

44 厚木在住や市ゆかりの方の活躍には、元気付けられます。

45 １月１日号は若い人がたくさん掲載されていて良かったです。

46 厚木市出身の熱気人を応援しています。頑張ってほしいです。

47 新年最初に熱気人を特集して明るい記事で良かったと思います。

48 熱気人も良かったです。このように活躍されている方々を羨ましく思います。

49 １月は人物の特集が多く、何が良いか分からないが人物以外の別の記事もほしいです。

50 熱気人には毎回感動と希望を覚えます。地元出身だとより身近に感じて気持ちが入ります。

51 文化、芸術、発表に欠かせない文化会館がリニューアルされ、うれしいです。多くの人達が待ち望んでいた
厚木市のシンボルです。これからの催事が楽しみです。

52 「文化芸術」や「観光」では、厚木の永続的な発展を望むには難しいと思います。イベント頼りの視点や活動
が多すぎると思います。一年中、市外からも人を呼べて来てくれる街づくりを期待します。

53 お正月に相応しい特集記事で華やかな内容でした。

54 新春対談が知らない人達だったので、毎年ではなくても良いと思いました。

55 県のたよりは１面に知事が出てくるが、市の広報紙は４面の座談会に市長が出ていることに好感が持てま
した。

56 厚木高校の生徒が実証実験をしていて良い試みだと感じました。

57 県央やまなみ探訪は、名産のひとつにイチゴがあることは、今まで知らなかったです。近くの農園を探し、新
鮮なイチゴを味わいたいです。

58 はたちのつどいの記事が小さく感じました。対象者には個別連絡が行っているのかもしれませんが、もう少
し大きく取り上げられても良いと思いました。

59 市制70周年記念イベントが詳しく知りたいです。



60 市制70周年記念行事の特集があるとうれしいです。

61 いよいよ市制70周年記念日が迫ってきました。今後のイベントをまとめたものがあると良いと思います。

62 ルリビタキは、名前を聞いたことはありましたが、一度きれいな瑠璃色を見てみたいと思いました。

63 ルリビタキという鳥を初めて知りました。写真でもキレイな色なので、是非実物を見てみたいと思いました。
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Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 リニューアルした文化会館が楽しみです。

2 文化会館のリニューアルオープンが楽しみです。

3 新しい文化会館がよく分かって、早く行ってみたいです。

4 リニューアルした文化会館は、早く行ってみたいと思いました。

5 文化会館がリニューアルされたので、今後のイベントが楽しみです。

6 市制70周年に併せて、文化会館のリニューアルがとても楽しみです。

7 文化会館リニューアルの内容がよく理解できました。是非利用したいです。

8 文化会館がリニューアルし、たくさんのイベントを楽しみたいと思いました。

9 文化会館のリニューアルは気になっていたので、情報が掲載されるのはとても助かります。

10 文化会館のリニューアルの動画を見ました。安心、安全な施設で説明が分かりやすかったです。

11 文化会館のリニューアル内容があつぎ愛テレビの動画で分かりやすいです。コンサートに行きたいです。

12 リニューアルした文化会館にベビーカーと一緒に入れるトイレがあるのは子育て世代に優しくて良いと思
いました。

13 吹奏楽を観によく文化会館に行っていました。リニューアルされて、新しい文化会館での演奏を楽しみに
しています。

14 長らく文化会館は閉館していましたが、リニューアルされて、いよいよ開館で、どのようにリニューアルした
のか楽しみです。

15 成人式、吹奏楽のコンクール、観劇などでなじみのある文化会館が、素敵にリニューアルされ、また利用
したくなりました。

16 今回は特に文化会館に関することを楽しみにして見ていました。レポーターの対応も感じが良くて興味深
く見ることができました。

17 孫の描いた絵が小学校の絵のコンクールで入賞し、文化会館で展示されているのを見に行ったのが文化
会館に出掛けた最後の記憶です。

18 文化会館のリニューアルの映像を見られて良かったです。それから、飯山のハイキングコースは行ったこ
とがあるので、懐かしかったです。

19 文化会館リニューアルオープンは、実際に館内の様子を見れたので良かったです。歴史を感じられるレン
ガの壁などがそのまま残してもらえたことに感動しました。

20 費用、寿命、安全性、利便性など多くの課題解決を担った文化会館の改修だったと思いますが、番組内
での紹介や担当者による説明は、伝える内容と言葉を慎重に選んでいると感じました。

21 文化会館のトイレが増設されたり、磁器ループがひかれたり、本当に良いと思いました。くつろぎスペース
をたくさん利用したいけれど、以前に比べて座席数が減ったように感じて残念です。

22 2023年７月から始まった文化会館のリニューアル工事の内容及び完成した内容を楽しく見ました。大、小
ホールへのガイド区分及び椅子の色をえんじ色、青色に区分されている事が気に入りました。

あつぎ愛テレビ１月第１回（１月１日から１月15日まで）



23 文化会館の改修工事の説明は興味深かったです。特に音響を意識して、天井部分はなるべく触らずに補
修したことを知って関心しました。工事が終わり、これからはコンサートや講演会などで楽しみたいです。

24 文化会館リニューアルは、老朽化した施設を改修して大切に使うのは大事な考え方です。スクラップアン
ドビルドではなく、古さを生かすアプローチを大切にしてほしい。SDGsからも貴重なテーマだと思います。

25 １月第１回を視聴して、文化会館が新築でなく、既存建物を改修し、印象的な外観が良かったので、リ
ニューアルされたことは良かったと思います。更に使いやすくなったと知って、訪れるのが楽しみになりま
した。

26 文化会館リニューアルオープンの日に館内を見て回り、館内が明るくなっていて照明施設がLEDになって
いることが分かりました。火災発生のニュースを聞くたびに他人ごとではなく、火災の原因を知り防火対
策に気を配るようにしています。

27 白山展望台に行ってみたいと思いました。

28 昔何度も白山にハイキングに出かけたことを思い出しました。

29 飯山のハイキングコースは以前に行ったことがあるので、懐かしかったです。

30 最近、白山への登山をしていないので、今後、登って展望台から厚木市内を見てみたいです。

31 白山は一度行ってみたかったので、映像でイメージトレーニングができました。同じコースで回ってみよう
と思います。

32 私のチャレンジは良い企画だと思います。いろいろなチャレンジを見せてほしいです。新しい年が良い一
年になりますように祈ります。

33 飯山白山ハイキングコースは自然豊かで景色も良く、散歩するのにシニアにちょうど良いと思います。飯
山観音の桜の季節に毎年行っています。

34 「全力！私のチャレンジ」で白山展望台まで山登りは険しい道もありました。ハイキングといっても体力が
必要なコースに感じて、春には挑戦したいと思っています。展望台では素晴らしい景色が見られて感動し
ました。

35 １月第１回放送は、内容が良かったです。

1 毎回楽しく見ています。

2 市内の活動が知れるので毎回楽しく見ています。

3 厚木で行っている独自の取組や新しい取組を知ることができてとても楽しいです。

4 複合施設の愛称の市民投票を知り、早速投票いたしました。

5 ボランティアセンターの活動を知ることができて参考になりました。

あつぎ愛テレビ12月第２回（12月16日から12月31日まで）


